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DIACONATODIACONATODIACONATODIACONATO    

LÍDER: SAIONARA E GERCI

DIA RESPONSÁVEL

3 JORGE E MÁRCIA
OSMAR E ELISÂNGELA

6 JOSÉ E LURDES

10 JOÃO LUIZ E ZENI
ANDRÉ E ELENAR

SAIONARA

10 DERLI E LUCIMARA
ALEX E INAJARA

13 GERCI E TATIANE

17 JORGE E MÁRCIA
OSMAR E ELISANGELA

20 JOSÉ E LURDES

24 JOÃO LUIZ E SAIONARA
GERCI E ELENARA

27 ALEX E ZENI

MINISTÉRIO JOVEM
CURIOSIDADES BÍBLICAS

Quais livros da Bíblia que tem apenas 1 capítulo ?  Obadias, 
Filemom, II João, III João e Judas. 

Quais  livros  da  Bíblia  que  terminam  com  um  ponto  de 
interrogação ? Lamentações, Jonas e Naum.

Qual o menor livro da Bíblia ? II João (possui 13 versículos). 
Qual o maior livro da Bíblia ? Salmos (possui 150 capítulos). 
Qual o menor capítulo da Bíblia ? Salmo 117 (2 versículos). 
Qual o maior capítulo da Bíblia ? Salmo 119 (176 versículos). 
Qual o menor versículo da Bíblia ? Jó 3:2 (possui 07 letras). 
Qual o maior versículo da Bíblia ? Ester 8:9 (415 caracteres). 
Quantas palavras a Bíblia contêm? 773.693 palavras. 
Quantos  capítulos  e  versículos  a  Bíblia  possui  ?  1.189 

capitulos e 31.102 versículos.
Qual  versículo  está  no  centro  da  Bíblia?  O  capítulo  é  o 

SALMO 118. Antes do salmo 118, há 594 capítulos e depois do 
salmo 118, há 594 capítulos = 1188 capítulos. O versículo é Sl 
118:8: É melhor confiar no SENHOR do que confiar no homem. 

Em  quais  os  livros  da  Bíblia  não  encontramos  a  palavra 
Deus ? Ester e Cantares de Salomão
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Anúncios:Anúncios:Anúncios:Anúncios:
Dias de culto: quartas as 20h00 e domingo as 19h00.

Jardim Boa Vista e Mutirão: terças as 20h00
Ramiz Galvão: quintas as 20h00.

Reuniões de Oração
Sede: segundas as 15h00 e sextas as 19h30.

Jardim Boa Vista: sextas as 19h00

Escola bíblica – na sede
Crianças: sábado as 09h00

Adolescentes: quintas as 19h00 
Jovens: sábado as 19h00

Dia 16/06: VII Jantar dos Casais
Dia 17/07: Culto com o Tema A Família.

Dias 27, 28 e 29 de Julho Retiro de Jovens em Encruzilhada do 
Sul - Preletor Pr Jair de Torres que também estará Pregando 

dia 29 a noite em Rio Pardo.

Aniversariantes do mêsAniversariantes do mêsAniversariantes do mêsAniversariantes do mês

Carla Denise Araújo – dia 02/06
Simone Linhares Franco – dia 27/06

IGREJA BATISTA MINISTÉRIO NOVA VIDA
CNPJ 87.330.346/0001-36

Rua Nicolau Matte Pessoa de Brum, 158 – Bairro Higino Leitão
Rio Pardo/RS – CEP: 96640-000 

Acesse nosso site: http://ibnvriopardo.webnode.com.br
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Palavra do PastorPalavra do PastorPalavra do PastorPalavra do Pastor
UM LEÃO POR NOITE (  Daniel 6)  

A fidelidade  é  uma  escolha:  QUEM  QUER  SER 
FIEL A DEUS  A QUALQUER  CUSTO,  TEM  QUE 
FAZER DIFÍCEIS ESCOLHAS TODOS OS DIAS. 

Por  se  recusar  a  parar  de  orar  ao  Deus  vivo  e 
verdadeiro, Daniel acabou tendo que passar a noite numa 
cova cheia de leões famintos, mas a sua vontade de ser 
fiel a Deus o fez rejeitar as outras opções     que tinha à sua 
frente:

1)  QUEM  ESCOLHE  SER  FIEL,  REJEITA  A 
RACIONALIZAÇÃO

Daniel  poderia  ter  parado  de orar  e racionalizado: 
"São só 30 dias (vs 7)... depois eu volto a orar a Deus  

normalmente, como sempre fiz".
Mas, não é assim que a fidelidade funciona; fiel que 

não é fiel 100% do tempo é infiel. Um marido que trai a 
esposa apenas uma vez por ano é tão infiel quanto aquele 
que a trai todos os dias. A racionalização é uma porta 
aberta  à  permissividade  e,  conseqüentemente, 
incompatível com a fidelidade.

2)  QUEM  ESCOLHE  SER  FIEL  REJEITA  A 
OCULTAÇÃO

Daniel poderia ter fechado a janela (vs 10) ou ter ido 
orar num lugar onde ninguém o visse orando, como num 
porão, por exemplo.

Mas, não é assim que a fidelidade funciona; fiel que 
é fiel de verdade não se esconde nem se encolhe.

3)  QUEM  ESCOLHE  SER  FIEL,  REJEITA  A 
DISSIMULAÇÃO

Daniel  poderia  ter  mantido  a  janela  aberta,  mas, 
fingir que não estava orando. Ao invés de se ajoelhar (v. 
10), poderia, por exemplo,  ter  sentado numa cadeira e 
orar em pensamento.

Mas, não é assim que a fidelidade funciona; fiel que 
é  fiel  não é  fingido  nem dissimulado.  Fiel  que  fiel  é 
explícito; é descaradamente fiel.

Quem  quer  ser  fiel  a  Deus  tem  que  rejeitar  a 
racionalização, a  ocultação     e  a  dissimulação, nem que 
por isso precise enfrentar leões famintos dia e noite.

Pr Cláudio Miguel de Araujo
Igreja Batista/Rio Pardo-RS
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EDITORIALEDITORIALEDITORIALEDITORIAL
DE REPENTE...

De repente  adoecemos,  planos  fracassam,  pessoas  que 
amamos nos decepcionam. De repente, nos vemos no meio de 
uma tempestade sem ter onde firmar os pés. De repente, tudo o 
que era certo está fora de controle, não sabemos onde ir ou nos 
apoiar.  Já  não  há  nada  que  possamos  fazer  para  mudar  as 
coisas. Todo nosso esforço falhou, nossa vida está do avesso, 
nada está em seu lugar. Nessas horas, o que podemos fazer? Ir 
a Jesus, o Alfa e o Omega, o Princípio e o Fim! 

Quando o de repente chega, Ele já esteve lá. Sabe todas 
as coisas e está em todo nosso de repente. Vai andar conosco, 
cuidar dos detalhes para alcançarmos a vitória, se deixarmos 
Ele agir.  Estará  conosco de repente se chamarmos,  mas  não 
vem sem ser convidado. Então, o convidemos para nossos de 
repente. “Estou à porta e bato. Se alguém ouvir a minha voz e 
abrir a porta, entrarei, cearei com ele e ele comigo”. (Ap 3:20)

Quando O chamarmos,  deixemos que Ele se mova em 
nosso favor, confiando e acreditando nEle. Tenhamos fé. Ele 
nos dá fé suficiente para nos levar através de cada de repente. 
Mesmo do tamanho de um grão de mostarda, uma minúscula 
semente cresce,  se torna uma grande árvore se devidamente 
cultivada. Devemos ler a Palavra e pedir que Ele acrescente 
nossa fé, mesmo quando  enterrados sob uma avalanche de de 
repente. E, de repente, Ele virá em nosso socorro, pois é mais 
forte que qualquer tempestade. 

Não devemos limitar a forma como Ele vai se mover de 
repente, tentar controlar o resultado nem o timing. Deus não 
pode ser controlado ou apressado. Ele conhece o tempo certo 
do início e do fim de todas as coisas. E sabe quando, o quê, 
onde  e  como uma  questão  deve  ser  resolvida.  Se  tentamos 
“ajudar”, o resultado pode não ser o que Ele planejou. E não 
fiquemos tristes se Ele não resolve as coisas como queríamos. 
Deixemos que Ele nos mostre o seu caminho e esperemos Seu 
livramento. Sua graça vai ser mais do que suficiente!

Deus está em cada de repente de nossa vida. Seu plano é 
transformar em bem o mal que o inimigo planejou contra nós, 
para Sua honra e glória. Nunca nos deixará nem abandonará. 
Não é homem para que minta nem filho do homem para que se 
arrependa. Ele é a Verdade! E em cada de repente provará que 
Jeremias 29:11 é verdade em nossa vida. “Porque sou eu que 
conheço os planos que tenho para você, diz o Senhor, planos 
de fazê-lo prosperar e não de lhe causar dano, planos de dar-
lhe esperança e  um futuro.”  Aprendamos a  confiar nEle em 
cada de repente avassalador que surgir em nossa vida!

Aurélia Cabral Cezar
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MINISTÉRIO FEMININOMINISTÉRIO FEMININOMINISTÉRIO FEMININOMINISTÉRIO FEMININO
TEMPO DE RIR

"Então a nossa boca se encheu de riso."(Sl 126.2) O riso é 
um dos meios que o Criador nos deu para facilitar a vida, às 
vezes tão difícil.  O riso é uma receita simples e barata para 
curar dores, enfermidades e o tédio da vida. Para os médicos, 
há  propriedades  curativas  no  riso  em  casos  de  doenças 
emocionais, como a depressão. O humor desfaz tensões e traz 
tranquilidade.

Com tantas dificuldades na vida, optar pelo riso em lugar 
do  desespero  é  um conselho  bíblico.  Rindo,  demonstramos 
aceitar os altos e baixos da vida determinadas a não nos deixar 
abater.  Para  combater  o  estresse,  aliviar  a  tensão  e 
proporcionar  momentos  agradáveis  em meio  a  tribulações  e 
sofrimentos,  o  riso  é  um  bem  precioso.  No  ato  de  sorrir, 
transparece a grandeza da alma e generosidade do coração. Um 
rosto alegre, sereno, otimista é um poderoso imã. O mundo se 
inclina para quem demonstra alegria. Portanto, minha querida, 
sorria  alegremente.  O  sorriso  faz  bem  tanto  para  quem  dá 
como para quem recebe. Em Ec 3.4, somos lembradas de que 
existe o tempo de rir. Não deixe faltar o sorriso em seus lábios.

Encontramos diversas referências na Bíblia a respeito da 
alegria: Ela é fruto do Espirito (Gl 5.22); e resultado natural da 
salvação (Jo 15.11); ninguém pode tirá-la de nós (Jo 16.22); é 
o remédio para  todas as aflições (Pv 7.22);  e a nossa forca, 
quando  procede  do  Senhor  (Ne  8.10);  aformoseia  o  rosto, 
quando provém do coração (Pv 15.13).

A Alegria é o reflexo de Deus em nossa vida. Por isso, o 
salmista disse: “O teu Deus, te ungiu com óleo de alegria.” (Sl 
45.7). A verdadeira alegria brota da satisfação íntima da alma 
que sabe amar. É a alegria de quem ama mesmo sem ser amado 
e sorri, mesmo triste. É bom estar junto de pessoas alegres (não 
escandalosas). A mulher mal- humorada torna-se pessimista e 
vê dificuldade em resolver questões de fácil solução. Esbanje 
alegria, o mundo precisa dela!!

Na vida de toda mulher, deve haver espaço para a alegria, 
como  tempero  agradável  de  sua  fé.  Sorria...  lembre-se  que 
você é filha do Rei!!  Alegra-te no Senhor! Pois a sua força 
vem dele! Se você não tem conseguido viver isso, busque a 
Deus e Ele vai te ensinar a viver, o Espírito Santo vai te levar a 
viver dias alegres e felizes, não importa a situação que esteja 
passando porque a  alegria  é  um fruto  do  Espírito  Santo  de 
Deus nas nossas vidas.

(texto retirado da internet)


